
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Seigneur Jésus, Toi la pierre d’angle sur     

laquelle nous pouvons nous appuyer, 

        Nous Te prions pour l’Eglise, pour le 

monde et pour notre communauté. 

                Aide-nous tous à porter dans 

ta vigne les fruits de la fraternité. 

 

 

 

Réflexion du Père Bogdan 

Ce dimanche, encore une fois, Jésus évoque 

la vigne. Cette fois-ci nous avons la 

parabole « des vignerons homicides ». Dans 

ce récit chaque personnage a sa 

signification : le propriétaire c’est Dieu ; 

les vignerons homicides ce sont les Juifs 

qui ne croient pas en Jésus. Enfin le fils, 

c’est Jésus lui-même, tué hors des murs de 

Jérusalem. Mais la bonté du Père est plus 

grande que la cruauté des hommes et son 

Fils va devenir le Sauveur de l’humanité. 

C’est pour cela que Jésus dit que la pierre 

rejetée va devenir « la pierre d’angle ». La 

pierre angulaire, c’est l’élément premier de 

chaque bâtiment. C’est le support de toute 

construction car elle unit tous les murs 

extérieurs. Dans notre vie d’homme et de 

chrétien, nous avons besoin de fondements, 

nous avons besoin d’un point d'appui. Et ce 

point d’appui c’est Jésus. En nous appuyant 

sur Lui, nous ferons fructifier la vie qu’il 

nous a donnée. Notre vie, c’est la vigne du 

Seigneur, et elle doit porter ses fruits. 

Grâce à l’amour de Jésus nous pourrons 

cultiver en nous la fraternité, la joie et la 

paix. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Dimanche 8 octobre 2023 

 

Bonjour à vous tous et bon dimanche ! Les vendanges sont terminées dans notre région, et 

pourtant l’évangile d’aujourd’hui nous parle encore de la vigne et de la récolte. La réflexion du 

Père Bogdan nous aidera à mieux comprendre la parabole de Jésus. Nous nous retrouverons 

bientôt dans vos Maisons. Restons unis par le cœur et la prière. Fraternellement. 

L’équipe du Sem 

 

 

 

 

 

 

 

 

D’après l’évangile selon saint Matthieu 

En ce temps-là, Jésus disait aux grands prêtres 

et aux anciens du peuple :« Écoutez cette 

parabole : Un homme était propriétaire d’un 

domaine, il planta une vigne, l’entoura d’une 

clôture et bâtit une tour de garde. Puis il loua 

cette vigne à des vignerons, et partit en voyage. 

Quand arriva le temps des fruits, il envoya ses 

serviteurs pour se faire remettre le produit de 

sa vigne. Mais les vignerons se saisirent des 

serviteurs et les tuèrent. De nouveau, le 

propriétaire envoya d’autres serviteurs mais on 

les traita de la même façon. Finalement, il leur 

envoya son fils. Mais, les vignerons se dirent : 

‘Voici l’héritier : tuons-le, nous aurons son 

héritage !’ Alors ils le jetèrent hors de la vigne 

et le tuèrent. Eh bien ! quand le maître de la 

vigne viendra, que fera-t-il à ces vignerons ? » 

On lui répond : « Ces misérables il les fera périr. 

Il louera la vigne à d’autres vignerons. » Jésus 

leur dit :« N’avez-vous jamais lu dans les 

Écritures : La pierre qu’ont rejetée les 

bâtisseurs est devenue la pierre d’angle : c’est là 

l’œuvre du Seigneur, la merveille devant nos 

yeux ! Aussi, je vous le dis : Le royaume de Dieu 

sera donné à une nation qui lui fera produire ses 

fruits.  – Acclamons la Parole de Dieu. 

 


